



FOR IMMEDIATE RELEASE / À DIFFUSER DÈS RÉCEPTION

**Morissette and Connell Ready for
World Games Competition
Morissette et Connell fins prêts pour la
compétition aux Jeux mondiaux**

**Matches Get Underway on July 10
Les matchs débiteront le 10 juillet**



WINNIPEG, July 8, 2022 - Competition at the World Games gets underway next week for Michèle Morissette of Baie-Comeau and Lee Connell of Saskatoon when the racquetball event begins at the Games in Birmingham, Alabama on July 10.

Both athletes qualified based on their results at the 2021 World Championships held in August 2021. Morissette's qualification was confirmed at the time of the World Championships however Connell just learned this week that he had earned a spot to represent Canada. The team is being coached by long time national team coach, Michel Gagnon of Longueuil.

About the upcoming Games Morissette said, "I'm very happy to be participating in my first World Games and to be able to have another experience in my career."

"It is an incredible honour to represent Team Canada at the World Games," said Lee Connell. "I'm going to be in a tough spot coming in as a late addition and as the 16th seed. However, it's better to be in a tough spot than in no spot so I'm going to do everything I can to deliver the best result possible for Canada."

"The World Games is an excellent experience for athletes and coaches," said Michel Gagnon, Team Coach. "It's important to be together with other non-Olympic sports and see that victory is a priority for everyone. For racquetball, the Pan American Games are our Olympics, but the World Games are a great step in the career of an athlete or coach."

Connell's first match takes place on July 10 with Morissette playing on July 11. To advance to the quarterfinals on July 12, both athletes must win their qualifying matches. The draws should be posted by July 9 on both the International Racquetball Federation (IRF) and World Games website.

The IRF plans to livestream matches on their Facebook Page and YouTube Channel. The World Games also plans to stream Racquetball via their streaming channels.

Results will be posted on the IRF website as well as the World Games website.

Important links:

- Racquetball on the World Games website: twg2022.com/sports/racquetball/
- Results on the World Games website : <https://twg2022.com/results/>
- World Games Livestream Schedule : <https://bit.ly/3ImJoxl>
- IRF website (results): internationalracquetball.com
- IRF on Facebook: facebook.com/internationalracquetball
- IRF on YouTube: youtube.com/InternationalRacquetballFederationIRF

WINNIPEG, le 8 juillet 2022 - La compétition des Jeux mondiaux débutera la semaine prochaine pour Michèle Morissette, de Baie-Comeau, et Lee Connell, de Saskatoon, lorsque l'épreuve de racquetball de ces Jeux débutera à Birmingham, en Alabama.

Les deux athlètes se sont qualifiés en fonction de leurs résultats aux Championnats du monde de 2021, qui ont eu lieu en août 2021. La qualification de Morissette a été confirmée au moment des Championnats du monde, mais Connell a appris cette semaine qu'il avait obtenu une place pour représenter le Canada. L'équipe est entraînée par Michel Gagnon, de Longueuil, entraîneur de longue date de l'équipe nationale.

À propos des prochains Jeux, Morissette a déclaré, «Je suis très heureuse de participer à mes premiers Jeux Mondiaux et d'être en mesure d'avoir une expérience de plus dans ma carrière !»

«C'est un honneur incroyable de représenter l'équipe canadienne aux Jeux mondiaux», a déclaré Lee Connell, qui ajoute : «Je vais être dans une position difficile en arrivant comme un ajout tardif et comme 16e tête de série. Cependant, il vaut mieux être dans une position difficile que dans aucune position, alors je vais faire tout ce que je peux pour obtenir le meilleur résultat possible pour le Canada.»

«Les Jeux mondiaux sont une excellente expérience pour les athlètes et les entraîneurs», a déclaré Michel Gagnon, entraîneur de l'équipe, qui poursuit : «Il est important de se retrouver avec d'autres sports non olympiques et de voir que la victoire est une priorité pour tous. Pour le racquetball, les Jeux panaméricains sont nos Jeux olympiques, mais les Jeux mondiaux sont une grande étape dans la carrière d'un athlète ou d'un entraîneur.»

Le premier match de Connell aura lieu le 10 juillet et celui de Morissette le 11 juillet. Pour accéder aux quarts de finale le 12 juillet, les deux athlètes doivent gagner leurs matchs de qualification. Les tirages au sort devraient être affichés d'ici le 9 juillet sur les sites Web de la Fédération internationale de racquetball (FIR) et des Jeux mondiaux.

La FIR prévoit de diffuser les matchs en direct sur sa page Facebook et sa chaîne YouTube. Les Jeux mondiaux prévoient également de diffuser le racquetball en direct sur Internet via leurs canaux de diffusion.

Les résultats seront publiés sur le site Web de la FIR ainsi que sur celui des Jeux mondiaux.

Liens importants :

- Le racquetball sur le site des Jeux mondiaux : twg2022.com/sports/racquetball/
- Les résultats sur le site des Jeux mondiaux : <https://twg2022.com/results/>
- Le programme de diffusion des Jeux mondiaux en direct sur Internet : <https://bit.ly/3ImJoxl>
- Le site de la FIR : internationalracquetball.com
- La FIR sur Facebook: facebook.com/internationalracquetball
- La FIR sur YouTube: youtube.com/InternationalRacquetballFederationIRF

About Racquetball Canada

Racquetball Canada is the National Sport Organization for the sport of racquetball. As a member of the Canadian Olympic Committee, our mission is to coordinate, govern and encourage the advancement of racquetball from the grassroots to the elite level across Canada. Our vision is to be a visible, vibrant sport enjoyed coast to coast by Canadians of all ages and abilities. For more information visit our [website](#).

Racquetball Canada est l'organisme national directeur de sport qui régit le racquetball au Canada. À titre de membre du Comité olympique canadien, il a pour mission de coordonner, de régir et de favoriser les progrès du racquetball, du niveau de base à celui de l'élite, et ce dans tous les coins du Canada. Nous avons comme vision d'être un sport dynamique et reconnu, pratiqué d'un océan à l'autre par des Canadiennes et Canadiens de tous âges et de toutes capacités. Pour plus d'informations, visitez notre [site Web](#).

Media Contact / Contact Médias :